Martine R

8 décembre

Enfance

Là-bas, il y avait de grands champs de blé, des travailleurs saisonniers, le soleil brûlant l'été, les bruits de la ferme, les tracteurs, les animaux, la campagne tant aimée ...

Mais il n'y avait pas la mer, le sable, les galets...

Là-bas, j'aimais prendre le train seule au moment des vacances, retrouver mes cousins, inventer des histoires, participer à la buvette du matin, pédaler dans les chemins ...

Mais je n'aimais pas rentrer à la maison pour travailler les fractions...

Là-bas, j'étais la petite Parisienne en vacances, libre et insouciante, débordante d'idées plus ou moins saugrenues ...

Mais je n'étais pas, loin s'en faut, une petite fille modèle...

Là-bas, souvent on se déguisait, on défilait dans le village, on chantait à tue-tête, on attelait l'âne à la carriole ...

Mais jamais on ne s'ennuyait...

Là-bas, je faisais d'innombrables balades à pied ou en vélo, des goûters dans les bois, des tours de moissonneuse, des jeux dans les hangars à foin...

Mais je ne faisais jamais ni couture, ni tricot, ni broderie...

Là-bas, je savais déjà que cela ne durerait pas, que ce serait bientôt la fin des vacances, qu'il faudrait rentrer à Paris et cela m'attristait chaque fois...

Mais je ne savais pas encore que je finirais mes études en Normandie et que je n'en repartirais pas...

Là-bas, j'ai connu les plus beaux moments de mon enfance et engrangé des souvenirs inoubliables...

Mais à la réflexion, être adulte, c'est bien aussi...